



SAINT-ASTIER® POURSUIT SON DÉVELOPPEMENT EN RENFORÇANT SES PÔLES D'EXPERTISE

SAINT-ASTIER®, premier producteur français indépendant de chaux hydraulique naturelle destinée à la construction, à la conservation et à la restauration du bâti ancien, poursuit son développement en renforçant deux de ses pôles d'expertise.

Depuis le 1^{er} mars 2023, Nicolas BUHAJ occupe la fonction de Responsable du pôle Qualité Hygiène Sécurité Environnement (QHSE). Par la suite, en avril 2023, l'entreprise a nommé Frédéric FAUCHER en tant que Responsable de son centre de formation certifié QUALIOPI.

UNE ENVIE DE SE DÉVELOPPER

Depuis 2019, **SAINT-ASTIER®** a apporté une attention toute particulière à compléter ses gammes produits et à développer son offre biosourcée afin de répondre aux demandes directes des professionnels.

Ce travail s'est avéré payant pour l'entreprise qui a vu son activité progresser de 6% en enregistrant un chiffre d'affaires record de 33 millions d'euros dont près de 15% à l'international en 2022.

Afin de poursuivre son évolution, le chaufournier français indépendant renforce ses pôles d'expertise au travers de deux nouvelles nominations.



• UN NOUVEAU RESPONSABLE QHSE

Depuis le 1^{er} mars 2023, Nicolas BUHAJ assure le rôle de Responsable du pôle Qualité Hygiène Sécurité Environnement (QHSE) chez **SAINT-ASTIER®**.

Une expérience reconnue à l'international...

Diplômé d'un Master sur la maîtrise des risques industriels de l'Ecole des Mines de Paris en 2012, Nicolas BUHAJ a commencé sa carrière au sein de Safran Electronics & Défense à Massy (91) cette même année.

En 2013, il rejoint le groupe CGG (Compagnie Générale de Géophysique) basé à Paris pour assurer une mission de Responsable QHSE (Qualité Hygiène Sécurité Environnement) à l'international (Algérie, Angola, Brésil, Espagne...).

Durant plus de dix ans, Nicolas BUHAJ a développé, piloté et assuré la mise en œuvre de systèmes de management, d'audits internes sur des projets sismiques, réalisé des évaluations des risques ou encore a élaboré et piloté des indicateurs de performances QHSE.

... Puis un retour aux sources

Après plus de dix années passées à l'étranger, Nicolas BUHAJ, périgourdin âgé de 35 ans, a décidé de revenir aux sources et occupe désormais la fonction de Responsable du pôle QHSE chez **SAINT-ASTIER®**. Ses nouvelles fonctions portent sur la structuration et la gestion du pôle QHSE comprenant l'unité Laboratoire et le service HSE.

Il a pour mission de renforcer et de manager une équipe composée de cinq personnes. Il est chargé de concevoir, mettre en place et suivre les politiques et les processus visant à garantir la santé et la sécurité au travail. Il pilotera notamment la gestion et la prévention des risques, l'amélioration des conditions de travail, la réduction des impacts environnementaux et la mise en conformité de l'organisation aux normes et aux réglementations en vigueur.

Il sera également en charge du suivi de la qualité des produits fabriqués chez **SAINT-ASTIER®**.

• UN NOUVEAU RESPONSABLE POUR LE CENTRE DE FORMATION



Soucieux d'enseigner tout son savoir-faire à ses équipes ainsi qu'aux professionnels, **SAINT-ASTIER**® a également décidé de consolider son pôle formation. C'est ainsi que depuis le 1^{er} avril 2023, l'entreprise a confié la responsabilité de ce dernier à Frédéric FAUCHER.

Expert des matériaux de construction naturels (chanvre, paille, terre crue...), Frédéric FAUCHER a été, durant près de vingt ans, dirigeant de sa propre entreprise spécialisée dans le bâti ancien. Souhaitant partager ses connaissances au plus grand nombre, il a dispensé, en parallèle, des formations techniques auprès d'artisans, d'architectes ou encore de grandes institutions (Ministère de la Culture, Direction de l'Architecture et du Patrimoine...). En 2013, c'est tout naturellement qu'il a ensuite rejoint la société **SAINT-ASTIER**® pour un premier poste en tant que responsable technico-commercial dans le département du Rhône pendant près de cinq ans.

En 2014, Frédéric FAUCHER s'est vu confier la mission de formateur agréé "Construire en chanvre" proposée par **SAINT-ASTIER**®. Parmi ses missions, il enseigne toujours les différentes techniques de mise en œuvre des bétons et mortiers de chaux et chanvre dans le respect des règles professionnelles.

Fort de ses années d'enseignement, le formateur a pris en charge, en 2017, le pôle Prescription Technique du chauxfournier français. Son rôle consistant à accompagner les décideurs (maîtres d'œuvre, maîtres d'ouvrages et bureaux d'études) en leur apportant la solution technique la plus optimale possible en fonction de leur projet.

Depuis le 1^{er} avril 2023, Frédéric FAUCHER occupe le poste de Responsable du pôle formation de **SAINT-ASTIER**®. Doté d'une grande maîtrise technique et particulièrement impliqué dans l'approche environnementale liée à la construction, il met tout en œuvre pour transmettre son savoir-faire et celui du chauxfournier français à tous les professionnels qui souhaitent se former.

Quelques mots sur le centre de formation de SAINT-ASTIER®

Le centre de formation de **SAINT-ASTIER**® offre aux professionnels (entrepreneurs du bâtiment, artisans et salariés, maîtres d'œuvre, architectes et distributeurs) un enseignement à la fois historique, pratique et théorique sur les matériaux (chaux, sable, enduits, pigments, mortiers techniques, bétons de chaux, bétons de chanvre...) et leurs modes opératoires. Proposées en modules, les formations peuvent également être réalisées sur mesure en fonction des besoins des demandeurs. Depuis 2021, ce sont près d'1 millier d'acteurs du bâtiment qui sont venus se former à Saint-Astier. Dans la même année, le centre de formation a également été certifié QUALIOPi, confirmant tout le savoir-faire et l'excellence du chauxfournier français.



Les formations proposées par le fabricant français sont :

- Les bétons et mortiers de chanvre et chaux,
- Les enduits et badigeons module de base,
- Les bétons de chaux naturelles,
- Les enduits décoratifs et les enduits minces,
- Les réparations de la pierre et les patines,
- Les matières murales décoratives (stucs, Marmorino, Tadelackt),
- Les ornements en relief.

Depuis 2023, ce sont déjà près d'une vingtaine de formations qui sont planifiées sur le calendrier. Ce dernier étant directement disponible sur le site du fabricant français : <https://www.saint-astier.com/programmes-formations/>.

Le chauxfournier français poursuit ainsi son développement tant interne qu'externe pour continuer d'écrire l'Histoire de la chaux et pour faire face aux enjeux contextuels du marché d'aujourd'hui et de demain.

A propos de SAINT-ASTIER

Créée en 1912, l'entreprise familiale **SAINT-ASTIER**® est aujourd'hui le premier producteur français indépendant de chaux de renommée mondiale. La composition unique du calcaire de Saint-Astier, permet, sans mélanges ni sélections, de fabriquer une chaux naturelle ayant à la fois la faculté de durcir sous l'eau et de se recarbonater au contact de l'air. Ces propriétés hydrauliques et aériennes en font une chaux aux qualités minéralogiques exceptionnelles et inchangées depuis les débuts de l'exploitation de la carrière, unique en Europe. Forte d'une équipe de 150 femmes et hommes, **SAINT-ASTIER**® s'attache à produire et distribuer des chaux naturelles hydrauliques, des chaux formulées et mortiers techniques pour la restauration. La gamme "Haute facture" de Chaux Naturelles et de produits à base de chaux permet de répondre aux attentes du marché et de ses clients, artisans, entreprises, particuliers, architectes, (DPLG, AP, ABF, ACMH...), bureaux d'études et aux modes de construction d'aujourd'hui (restauration, rénovation, écoconstruction, décoration, neuf).

SERVICE DE PRESSE



Virginie Adam : 01 41 38 95 20
virginie.adam@salesfactorypr.fr

Thomas Peixoto : 01 41 38 95 21
thomas.peixoto@salesfactorypr.fr

Antoine Braghini : 01 41 38 95 23
antoine.braghini@salesfactorypr.fr



Marlène Peret
06 86 46 10 00
m.peret@saint-astier.com

Service communication & Marketing
28 bis route de montanceix
La Jarthe - 24110 Saint-Astier

www.SAINT-ASTIER.com